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（学校運営協議会・報告様式） 

 

令和４年度 第５回 白子小学校 学校運営協議会 実施報告書 
 

１ 日時 令和５年１月２６日（木） １９：００～２０：３０ 

 場所 コンピュータ室 
 

２ あいさつ 

（委員長） 

（学校長） 

 

３ 協議内容（○委員の発言，●回答等） 

（１）学校及び児童の様子について 

   ○ボランティアで３年生の授業に入ったが，パソコンをとても楽しく操作して 

いる。３年生でもいろいろと操作ができているので，高学年になるとより複 

雑になり，教えるのも大変ではないか。 

   ●ICT 委員会を立ち上げ，研修も行い，教職員のスキルアップを行っている。 

   ○雪の日の翌日に歩道橋が凍結して，歩道橋で滑っている児童がおりとても危 

なかった。緊急時に歩道橋を渡らなくてもよい登校ルートを考える必要があ 

るのではないか。以前は融雪剤が置いてあったが，最近は見かけない。 

   ●校区で３つの歩道橋を利用している。今回凍結で滑ってけがをした報告はな 

い。歩道橋を使わない場合，横断歩道の使用となるが２３号線は大きな道路 

であり，横断するには危険。歩道凍結による危険を避けるには，始業時間を 

遅らせて対応していく。 

 （２）児童・保護者アンケートについて 

   ・児童と保護者のアンケート結果を，令和３年度と比較して説明。学校だより 

の結果概要を確認していただいた。 

 

 （３）学校関係者評価について 

   ・事前に配布し，意見を集約した評価書を確認していただいた。 

   ○ICT が普及し，社会で利用することが普通になってきている。画面の中での 

コミュニケーションが増してきており，未来の大人にどのような影響がある 

のか心配する部分もある。使用の程度をわきまえて，バランスをとっていく 

ことが必要。 

   ●読書週間とノーメディアデーの取組を行ったが，保護者から時代に合わない

という意見もある。クロムブックの持ち帰りにより，今まで使用してこなかっ
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た児童も使用するようになってきている。今後はノーメディアではなく，with

メディアで上手に使用時間をコントロールしていく必要がある。 

 

４ 教育支援課より 

  ・白子の伝統産業について，鈴和墨や伊勢型紙だけでなく，白子の特色でもある

漁港のことや，白子に大黒屋光太夫の石碑も残っていることも含め，どんな地

域学習をしてほしいのか，学校運営協議会の場で話し合えるとよい。 

  ・授業参観が新型コロナウイルス感染症のために減ってしまった。来年度は年間

３回ほどできるとよい。 

  ・学習ボランティアについて，学校行事が少なくなったことで活動が減ってしま

った。来年度は元に戻すきっかけの年になるのではないかと思う。 

  ・教職員の働き方改革について，管理職は就業時間がとても長くなっている。も

しできるのであれば，学校運営協議会の開始時刻を早めてもらえるとよい。夜

に開催している学校は，四分の一ほどであり開始時刻を早めている学校もある。 

 

５ その他 

第６回学校運営協議会開催について 

２月１６日（木） 

 

 
 


